



# 2022 LOGIMAT

---

Infopack für die Händler



# Hyster @ LOGIMAT: Power YOUR Possibilities



# Hyster @ LOGIMAT: Power YOUR Possibilities



- Hyster als **Full-Liner** Hersteller positionieren
  - Focus on applications rather than industries
- **Auf Ihren Bedarf** abgestimmte **Energielösungen**
- Stufe V Lösungen, ohne Kompromisse bei Leistung und Langlebigkeit
- Big Trucks **Elektrifizierung** “saubere **Energie**”
- Einführung der A Serie: *Eindeutig Hyster, Für Sie gebaut* Messaging
- Die **Stärke** unseres Händlernetzes zeigen
- **Produkte** auf dem Stand
  - A Serie (3.5t)
  - P3.0S
- Großer LED Video Bildschirm, der die Hyster Lösungen zeigen wird
- Viel Platz für Meetings und persönliche Gespräche
- QR Codes
- Zuant App für Lead Erfassung

# Hyster @ LOGIMAT: Power YOUR Possibilities



- Technologie auf dem Stand
  - LED Video Bildschirm (4x4m), der die Hyster Lösungen zeigen wird
  - Touch Screen Monitor, der die A Serie zeigen wird
  - Touch Screen Monitor, der die Big Trucks Elektrifizierung zeigen wird
  - Zusätzlicher Monitor, der Videos von unseren Händler zeigen wird
  - QR Codes
  - Zuant App (9 iPads, um die Leads zu erfassen)
- Kommunikation und Promotion
  - Persönliche Email-Einladungen für die CE Major Account Kunden
  - LogiMAT Einladungen für die Händler
  - Web Banner
  - Email Signatur
  - Landing Page
    - Englisch [HIER](#)
    - Deutsch [HIER](#)
  - Firmenprofil auf dem LogiMAT portal



**POWERING YOUR POSSIBILITIES**

**IHRE PERSÖNLICHE EINLADUNG ZUR LOGIMAT 2022**  
Halle 10, Stand C10 / von 31. Mai bis 2. Juni 2022

Auf der LogiMAT in Stuttgart stellt Hyster Europe das Thema „Powering YOUR Possibilities“ in den Mittelpunkt. Messehighlight ist die Vorschau auf eine neue skalierbare Staplerserie.

Hyster Europe, Experten und Vertreter aus dem starken Händlernetz der DACH-Region erkunden gemeinsam mit Messebesuchern, wie Hyster mit einem Portfolio von mehr als 140 Gagengewichts-, Lagertechnik- und Containerstaplermodellen Lösungen und Chancen nach dem Motto „Powering YOUR Possibilities“ vorantreibt. Anwendungen in verschiedenen Branchen zeigen, wie das Unternehmen kundenspezifische Herausforderungen im Materialumschlag angeht.

- Seien Sie unter den Ersten, die einen Stepler der neuen und **skalierbaren Hyster A Serie** sehen!
- Oben auf der Agenda stehen die Themen Nachhaltigkeit, Automatisierung und eine Reduzierung der Lebenszykluskosten. Außerdem lernen Messebesucher die unterschiedlichen Optionen der Stromversorgung für Gabelstapler und Lagergeräte näher kennen. **Neu im Portfolio ist Li.ON FORCE, eine Lithium-Ionen-Batterie der Sunlight Group.**
- **“Power YOUR possibilities“ mit den Hyster Händlern in Ihrer Region.** Sprechen Sie mit unseren Experten über die Herausforderungen und Anforderungen in Ihrem Betrieb und darüber, wie Hyster Sie bei der Umgestaltung Ihres Unternehmens unterstützen kann

**Vereinbaren sie gleich einen persönlichen termin und sichern sie sich ihren LogiMAT 2022-voucher!**

Nachname  Ich plane, den Hyster Europe Stand zu besuchen am

Vorname  Dienstag  Vormittag

Firma  Mittwoch  Nachmittag

E-Mail Adresse  Donnerstag

Telefon

Bitte antworten Sie einfach direkt auf diese Email, rufen Sie uns an oder senden Sie das ausgefüllte Formular zurück.



# Hyster @ LOGIMAT: PR & Social Media



## PR

- Erste Pressemeldung & Vorbericht durchgeführt und an die Journalisten kommuniziert
  - [HIER](#)
- Presse-Pack in Vorbereitung (3-4 zusätzliche Pressemeldungen)
- A Serie virtuelles Presse-Event am 24. Mai
- Media Plan mit Fokus auf die A Serie
  - DHF, Hebezeuge Fördermittel, Logistik Heute, F+H
- Interviews auf dem Stand mit ausgewählten Journalisten

## LogiMAT Blog (bald verfügbar)

- <http://blog.hyster.eu/>

## Social media

- A Serie Teaser Kampagne (auch in Deutsch verfügbar)
  - [HERE](#)
- Logimat Teaser Kampagne (auch in Deutsch verfügbar)
  - [HERE](#)

## A SERIES TEASER

POST 1			A big change is coming for Hyster® forklifts. Make sure you're among the first to know about it. <a href="http://www.hyster.com/#poweryourpossibilities">www.hyster.com/#poweryourpossibilities</a> #hyster #forklift
POST 2			Get ready for the newest innovations for Hyster® lift trucks. Coming soon. <a href="http://www.hyster.com/#poweryourpossibilities">www.hyster.com/#poweryourpossibilities</a> #hyster #forklift
POST 3			Something new is coming soon from Hyster. Something tough and scalable for your needs. <a href="http://www.hyster.com/#poweryourpossibilities">www.hyster.com/#poweryourpossibilities</a> #hyster #forklift
POST 4			Big news for materials handling operations is coming - a new IC counterbalanced lift truck series from Hyster is almost here. <a href="http://www.hyster.com/#poweryourpossibilities">www.hyster.com/#poweryourpossibilities</a> #hyster #forklift

## LOGIMAT

POST 1			How is #Hyster "Powering YOUR Possibilities"? Find out at LogiMAT 2022 (31 May - 2 June). Visit Hall 10, stand C10 to discover our innovative new #forklift series and meet the Hyster team and dealer network. Book a meeting or find out more. [LINK TO MICROSITE] <a href="#">hyster #poweryourpossibilities #LogiMAT22</a>
POST 2			A new Hyster® #forklift series is coming. Be the first to see a sneak preview at LogiMAT 2022. Learn more and book a meeting with #Hyster at the show. [LINK TO MICROSITE] <a href="#">#hyster #poweryourpossibilities #LogiMAT22</a>
POST 3			Let's talk about how the newest Hyster developments can support your specific application needs. The expert team from Hyster, backed by the power of Hyster dealers from the DACH region, will be on hand at LogiMAT to introduce you to our new lift truck series. Don't miss out. Book a meeting now. [LINK TO MICROSITE] <a href="#">#hyster #poweryourpossibilities #LogiMAT22 #forklift</a>
POST 4			It's nearly time for LogiMAT 2022. Don't miss the preview of the new scalable Hyster lift truck series at stand C10 in Hall 10. We're dedicated to "Powering YOUR Possibilities" in #logistics. Click here to arrange to see Hyster at the show, from 31 May - 2 June. [LINK TO MICROSITE] <a href="#">#hyster #poweryourpossibilities #LogiMAT22 #forklift</a>

# Hyster @ LOGIMAT: Allgemeine Information



- Brauchen Sie Eintrittsgutscheine für die LogiMAT?
  - Email an [emmanuelle.eroglu@hyster-yale.com](mailto:emmanuelle.eroglu@hyster-yale.com) mit Ihrem Bedarf genügt
    - Ein Gutschein ist für eine Person pro Tag gültig
  - Die Gutscheinodes werden per Email an Sie geschickt
  - Die Gutscheine müssen Online eingelöst werden
    - Besuchen Sie <https://www.logimat-messe.de/en/fair/tickets> und auf “Gutscheincode einlösen” klicken.
- Alle angemeldeten Händler sowie das HYG Team übernachten im
  - „the niu Kettle“  
In der Kupferstraße 3  
70565 Stuttgart  
<https://the.niu.de/hotels/deutschland/stuttgart/the-niu-kettle>  
Tel: +49 711 18426570
- Benötigen Sie noch zusätzliche Hotelzimmer?
  - Eine Liste von Hotels mit noch verfügbaren Zimmern finden Sie [HIER](#)



Vielen Dank